

# Wissenschaft trifft Tourismus

## *Tourismuswirtschaftler der TU Dresden auf der ITB in Berlin präsent*

Vom 5. bis 9. März 2014 fand die Internationale Tourismusbörse in Berlin (ITB) bereits zum 48. Mal statt. Mit 26 komplett ausgebuchten Hallen und 10 147 Ausstellern aus 189 Ländern sendete sie positive Signale für die internationale Reisebranche. Vor allem das Partnerland Mexiko überraschte die 114 000 Fachbesucher mit traditioneller Musik und Tänzen. Die weltweit größte Fachbesuchermesse zog in diesem Jahr mehr Besucher denn je an – allein zum ITB-Berlin-Kongress kamen 22 000 Teilnehmer.

Wie bereits seit 20 Jahren war die TUD-Professur für Tourismuswirtschaft wieder auf der ITB Berlin vertreten. Neben der Präsentation am Stand der Deutschen Gesellschaft für Tourismuswirtschaft (DGT) durch Mitarbeiter der Professur gab es die Möglichkeit, den täglichen Tourismus-

Experten-Treff mit Prof. Walter Freyer am Stand der Touristik Service System GmbH Dresden wahrzunehmen.

Als besonderes Highlight galt die Veranstaltung des Indien-Forums. Prof. Freyer und Prof. Tatjana Thimm leiteten die Podiumsdiskussion zum Thema Sicherheitsprobleme in Indien ein, an dieser sich im Anschluss Vertreter der Tourismusbranche Indiens beteiligten.

Ein weiterer interessanter Programmpunkt der TU Dresden war das DGT-Speeddating unter dem Motto: »Science meets Tourism Industry«. Hier wurde Praxisvertretern die Möglichkeit gegeben, mit Hochschulen in Kontakt zu treten, um sich über Forschungsprojekte auszutauschen. Als Abschluss dieses Tages fand der Parlamentarische Abend der Deutschen Zentrale für Tourismus mit Beteiligung der TUD statt.

Auch in diesem Jahr zieht die Professur für Tourismuswirtschaft eine positive Bilanz. Es konnten zahlreiche Kontakte geknüpft werden, die künftig für wissenschaftliche Projekte und Vorlesungen hilfreich sein werden.

**Nicole Hesse/UJ**